

## 6月定例記者会見会議録

平成30年6月7日（木）正午～  
市役所2階 第3会議室

### 1. 市長からの発表

6月に入り、昨日大変雨が降りました。注意報も出た模様です。

出水期に入り、災害対策・防災が喫緊の課題となる時期になったと思います。

今後、どのような気象状況になるのか予測が難しくなりますが、市民の皆さんにもご理解いただきたいことは、最終的に自分の身は自分で守ることが大変大事なことになると思います。いざという時は、どのように逃げるのか、逃げる場所、逃げ方について十分な話し合いをしておいていただきたいと思います。気象災害のときに犠牲になる方の大半は、気象状況に関わらず避難をする中で命を落とされる方も多く、垂直避難や時間を考慮して行動することをお願いしたいと思います。

本日の私からの発表は3つあります。

資料No.1の「いが忍にん健康プロジェクト伊賀市健康マイレージ」についてです。

本市では、平成28年度から「働く世代の健康づくり」に重点をおいた「いが忍にん健康プロジェクト」を進めています。

事業のひとつとして、楽しく継続的に健康づくりに取り組む皆さんを応援するものとして、「伊賀市健康マイレージ」があります。

「健康マイレージ」は、本市に在住・在勤の20歳以上の方を対象としたもので、一定期間にがん検診・健康診断の受診や、日々の健康づくり行動に取り組むことで、ポイントが貯まります。20ポイント貯めてご応募いただくと、健康づくり関連グッズが抽選で当たります。

今年も6月15日から開始しますが、今年度からこの健康マイレージに「LINE@」を活用します。ポイントの管理や応募が容易となり、気軽にチャレンジしてもらいます。また、登録していただいた方々には、健康推進課から健康情報、検診のお知らせやレシピ紹介など、日々の健康づくりに役立つ情報提供も行います。

「LINE@」を活用した健康マイレージの実施は、今のところ県内初と聞いています。

市内の企業にも働きかけ、働く世代の方々が自分自身の健康づくりに手軽に取り組めるツールとして利用していただきたいと考えています。

つづいて、資料No.2の「歴史企画展・講演会」の開催についてです。

平成28年12月購入の「伊賀国上柘植村并近江国和田・五反田村山論関係文書」  
いがのくにのみつげむらならびにおうみのくにわた こたんだむらさんろんかんけいもんじょ

が、今年2月に伊賀市有形文化財に指定されました。

これを記念して、6月16日（土）から24日（日）までの9日間、上野図書館で展示します。

この古文書群は、上柘植村（現在の伊賀市柘植町）と近江国和田・五反田村（現在の甲賀市甲賀町和田・五反田）との山論（境界争い）に関するものです。山論の

契機となる天正元年（1573年）のものを含み、その後の慶長11年（1606年）と寛永18年（1641年）、慶安3年（1650年）と思われるものも合わせて巻物とされており、近世初期の山論の様子を知ることができる貴重なものです。

また、天正元年（1573年）の古文書は、中世末期の土豪たちの連合体であった伊賀惣国一揆の具体像を知る上で非常に貴重なものです。

この歴史資料について、より理解を深めていただくため、6月17日（日）に三重大学教育学部の藤田達生教授を講師に招き講演会を開催します。

開催時間や申込方法などは、資料のとおりです。

この機会にぜひ、郷土の貴重な史料を目の当たりにしていただき、学んでいただければと思います。

つづいて、資料No.3の男女共同参画フォーラム「いきいき未来いが2018」の開催についてです。

ハタラキカタ応援宣言の一環として、6月30日（土）に、あやま文化センターで、男女共同参画フォーラム「いきいき未来いが2018」を開催します。

17回目となる今年のテーマは、「さあ、改革！『自ら』考え方 ハタラキカタ 生き方」です。

このテーマには、「女性も男性もいきいきと暮らせる社会をめざして、自身の考え方、働き方、生き方をじっくり見つめ、新しい一歩を踏み出そう」というメッセージが込められています。

概要は、資料に記載のとおりです。午後2時からの講演会では、三重県多気町の万協製薬株式会社の松浦信男代表取締役社長に、「人を『人財』とする万協製薬の人材マネジメント」と題しお話いただきます。松浦社長は、資料のとおり、三重のイクボスの先駆者で、パワフル社長として各賞を受賞しております。

ご自身の考え方、働き方、生き方をじっくり見つめる絶好の機会なるのではと思います。

その他、伊賀市男女共同参画ネットワーク会員による「いきいき交流広場」では、ぷちショップや体験コーナーなどもあります。

協賛いただいた企業からのお土産も用意しています。ご家族そろってお越しいただき、男女が共に仕事と育児・介護など家庭と両立ができる環境を考える機会としていただき、ハタラキカタ応援の取り組みが広がればと思います。

私からの発表は以上です。

## 2. 6月の主な行事予定

### （1）2018年6月 「じんけん」パネル展の開催について

日時：6月1日（金）～28日（木）午前8時30分から午後5時（平日のみ）

※6月12日（火）・19日（火）は午後7時30分まで延長

場所：寺田教育集会所 第1学習室

内容：「ハンセン病を知る」

主催者：人権生活環境部 寺田市民館（電話：0595-23-8728）

(2) 2018年6月 いがまち人権センターパネル展の開催について

日時：6月5日（火）～28日（木）午前9時から午後5時（平日のみ）

※6月7日（木）・14日（木）は午後7時30分まで延長

※6月23日（土）は午前9時から午後3時30分まで開館

場所：いがまち人権センターホール

内容：「知らずに使っている不快語」

主催者：人権生活環境部 いがまち人権センター（電話：0595-45-4482）

(3) 子育て広場「にんにんパーク」イベント開催について

日時：平成30年6月10日（日）・24日（日）午前10時～午前11時30分

場所：伊賀市ゆめが丘七丁目13番地 上野南公園「にんにんパーク」内

内容：6月10日（日）「雨を楽しもう！」

6月24日（日）「かえるを作ろう」

主催者：健康福祉部こども未来課（電話：0595-22-9654）

3. その他（主な質疑応答）

【民有地賃貸借契約の問題に対する政治倫理審査会について】

記者：百条委員会では、産業振興部次長（当時）は「転回場用地取得にあたり中岡議員を通じて行っていたことは間違いないか。」の質問に対し「間違いございません。」と証言されています。この証言されているということをご存知ですか。

市長：聞いたことはありますが、詳細については私は把握しておりません。